

Balears cuenta con la menor dotación de cardiólogos de todo el país

Un informe del CES subraya la carencia general de médicos de familia, pediatras y especialistas de anestesia y reanimación

06:30 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

I. OLAIZOLA. PALMA Balears es la Comunidad Autónoma con la menor dotación de médicos especialistas en alergología –atención que no se ofrece dentro de la cartera de servicios de la sanidad pública–, cardiología, hematología y hemoterapia y neurofisiología clínica, según refleja el informe Desarrollo autonómico, competitividad y cohesión social en el sistema sanitario recientemente publicado por el Consejo Económico y Social (CES).

Según este documento, España contaba en 2008 con 144.379 profesionales de la medicina en activo, lo que arrojaba una proporción de 325 galenos por cada cien mil habitantes. Del total de doctores registrados en ese año, 141.410 eran especialistas de los que una gran proporción, 104.598, trabajaban en el Sistema Nacional de Salud (SNS). Según los datos remitidos al CES por las CCAA, las especialidades más necesitadas de efectivos son medicina familiar, pediatría, anestesiología y reanimación.

Precisamente, el documento del CES tiene un apartado en el que analiza los recursos disponibles en las comunidades autónomas para Atención Primaria, el primer e indispensable filtro de la sanidad pública. Y las islas no salen precisamente muy bien paradas en la comparativa con otras regiones.

Así, los médicos de familia de Balears ocupaban en 2008 el primer lugar en cuanto a proporción de tarjetas sanitarias asignadas, con 1.685 pacientes por facultativo. En cuanto a los pediatras que atienden a los niños en los centros de salud, el dato tampoco era alentador ya que cada especialista atendía a 1.059 pacientes, cifra sólo superada por Cataluña (1.180) y Andalucía (1.069), si se obvia el dato de las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla, con 1.068 tarjetas por pediatra.

El informe del Consejo Económico y Social alerta de que, debido a la elevada media de edad de los profesionales que ejercen la medicina –4 de cada 10 tenían más de 50 años en 2008– y, habida cuenta de que el envejecimiento de la población española provocará una mayor demanda asistencial, si no se adoptan medidas correctoras en 2015 harán falta unos 9.000 profesionales más de la medicina.

Sobre este punto, el CES asegura que "llama la atención la política de jubilaciones forzosas que se ha llevado a cabo en varias comunidades autónomas, que si bien han permitido un rejuvenecimiento de la plantilla y consolidación de personal con carácter indefinido, también ha supuesto una pérdida de experiencia y capital humano altamente cualificado en un escenario de escasez de facultativos y de necesidad de un mayor esfuerzo en formación".

Además, el CES incide en dos factores más: las facultades de Medicina no han venido ofreciendo plazas suficientes para cursar sus estudios, aumentando la nota de corte necesaria para acceder a ellos, y las plazas ofertadas para realizar las prácticas posteriores de especialidades médicas han resultado insuficientes.

Por ello, y teniendo en cuenta que un titulado sanitario superior tarda entre seis y diez años en formarse, entre los planes del ministerio de Sanidad y Política Social se plantean tres soluciones: favorecer el retorno de los profesionales que emigraron al extranjero, replantearse la estructura de la formación de especialidades en ciencias de la salud estableciendo una troncalidad común a varias de ellas para poder disponer más rápidamente de especialistas y, por último, agilizar las homologaciones de las licenciaturas de países extracomunitarios.



Los médicos de familia de Balears, los que más tarjetas sanitarias tienen asignadas. S. Llompart

Me gusta 7

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

SERVICIOS



Playas

Conoce las mejores playas y calas de Mallorca.

Servicios ofrecidos por: mallorca.com

SERVICIOS



Club Diario de Mallorca

Consulte los actos más recientes y las próximas conferencias de nuestro club.



Circulo 10

Entradas de cine gratis con la tarjeta del suscriptor Circulo 10.



Radio Diario

Escúchala en directo desde nuestra página Web.

Escúchala en directo

CLASIFICADOS



Clasificados

Ya puedes insertar tu anuncio clasificado en Diario de Mallorca.



Ibjobs.net

Encuentra empleo en el mayor portal de ocupación de Balears.

diariodemallorca.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS VOTADO

1. Las hipotecas bajaron un 8,8 % en febrero
2. El Santander ganó un 4,8% menos hasta marzo
3. Aprobados los planes de reequilibrio de siete CC.AA.
4. Guillermo y Kate ensayan su boda en Westminster
5. Banco de España recibe datos sobre la viabilidad de las cajas
6. La drástica caída del voto por correo en Balears presagia una importante abstención
7. Suspendida la normativa para regular las actividades artísticas en la calle
8. Detenida una pareja por la muerte de un niño de seis años en Granada
9. Meliá y AVIBA coinciden en exigir la cogestión de los aeropuertos
10. El voto por correo augura abstención

ANUNCIOS GOOGLE

Antonio Buades G

Procurador de los Tribunales Representación Jurídico-Procesal

www.antoniobuades.es

Tratamientos sin Cirugía

Profesionales de Prestigio Infórmate en el 971 25 46 86

www.mallorcamedicalgroup.com

Electrotoldo

Empresa instaladora - 971 26 10 28 Toldos, Techos y Antenas - Mallorca

www.electrotoldo.com

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA >

IMPRIMIR PÁGINA >

AUMENTAR TEXTO >

REDUCIR TEXTO >

¿qué es esto?

12 comentarios

Primero 1 2 Siguiente > Último

#12 - junio 2011 el día 26/04/2011 a las 10:47:41

lo peor de este problema social creado por politicos es la actitud de gente como murciá que prefieren hacer demagogia barata a buscar una solucion. El

4

(4 Votos)